



**ALCALDE ENTREGA BANDERA.** En acto especial celebrado en la Plaza Masferrer de la colonia Escalón, el alcalde Dr. Armando Calderón Sol entregó el Pabellón Nacional al Presidente Alfredo Cristiani. Izq. a derecha: Cneles. Juan Orlando Zepeda, Viceministro de Defensa; Inocente Montano, Viceministro de Seguridad; Dr. Calderón Sol, Dr. Mauricio Gutiérrez Castro, Presidente de la Corte Suprema de Justicia; doña Margarita de Cristiani, Presidente Cristiani y Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, Presidente de la Asamblea Legislativa.

## A 6.850 Millones Ascende la Deuda Gobierno DC en 5 Años

El Gobierno anterior dejó de 1984 a 1989, o sea en sólo 5 años, un déficit fiscal de 4.250 millones de colones y al sistema bancario estatizado con una cartera morosa de 2.600 millones de colones, dicen fuentes del Ministerio de Planificación.

Agrega que ambos aspectos suman un total de 6.850 millones de colones.

Esto significa —añade el informe— que el Fisco, bajo la administración demócrata cristiana, endeuda a cada salvadoreño en 1.300 colones.

“Si hubiera continuado la administración demócrata cristiana otro periodo más en el poder, el nivel de vida de cada uno de los salvadoreños hubiera sido mucho más crítico, especialmente el de los sectores menos favorecidos”, subraya.

Entre las principales causas del desastre financiero dejado por la administración demócrata cristiana, están en el modelo estatizante que impuso tanto en el sistema financiero bancario como en la comercialización interna y externa del café; la desorganización administrativa, el despilfarro y la corrupción generalizada que prevaleció, puntualiza el Ministerio de Planificación.

## Nueva Ayuda E.U. Muestra Confianza Hacia Gobierno

El Presidente Alfredo Cristiani dijo ayer que un incremento en la ayuda económica a El Salvador, aprobado esta semana por el Senado de los Estados Unidos, es una demostración de confianza en

el nuevo gobierno. Al tiempo de agradecer la ayuda para la lucha contra el terrorismo, dijo que si el FMLN-FDR cesara su guerra subversiva esos

—Favor pase a la página 41.

## Alerta las 24 Horas Comité de Emergencia

El Comité de Emergencia del Ministerio del Interior se mantiene en estado de alerta las 24 horas del día, con el objeto de atender cualquier llamado de auxilio de la población que pueda verse afecta-

da durante la presente estación lluviosa o por cualquier desastre natural, dijo el coordinador ejecutivo Mario Bettaglio.

“En el COEN no im-

—Favor pase a la página 19.



**ORACION.** El alumno Eduardo Serrano, de un colegio capitalino, recita la Oración a la Bandera en los actos de la Plaza Masferrer.

## Bachilleres Químicos son Deficientes

Los bachilleres graduados en Química y Biología que ingresan a la universidad carecen de los conocimientos fundamentales de esa materia, dicen catedráticas de la Universidad de El Salvador.

Las Lics. Telma de González, Maribel Hernández y Dina de Guíndez señalan como una de las causas de la deficiencia de los bachilleres que los profesores

—Favor pase a la página 23.

## CEL Instalará Alumbrado Eléctrico en Zona Rural

En los próximos meses se echará a andar un programa de introducción de alumbrado eléctrico en las zonas rurales que carecen de él, anunciaron voceros de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL).

Con la ayuda de técnicos y organismos internacionales, la CEL lleva a cabo un seminario para determinar la

mejor mecánica para realizar el proyecto, añadieron las fuentes.

Los señores Myk Mannon (asesor residente de proyectos de electrificación rural) y Walter Bolaños, gerente de D-CEL, dijeron en visita a EL DIARIO DE HOY que el seminario es previo a los trabajos de electrificación.

El seminario, que se —Favor pase a la página 19.

## En Peligro de Hundimiento Centro Audición y Lenguaje

El Centro de Audición y Lenguaje se encuentra en peligro de hundimiento por causa de filtraciones subterráneas del río Acelhuate que han erosionado el costado sur del edificio ubicado en el margen de río, en la colonia Nicaragua.

Aracely Portillo, administradora del Centro, informó que durante las últimas lluvias el

rio derribó parte del muro de protección y erosionó el terreno, abriendo un grieta que amenaza con debilitar los cimientos de la sala de audiometría, la cual alberga un moderno equipo computarizado.

Detalló la informante que el sofisticado equipo, utilizado para medir los grados de sorde-

—Favor pase a la página 13.

## Toda Mujer Debe Aprender a Detectar Señales Cáncer

Toda mujer antes de los 20 años está obligada a hacerse un auto-examen de las mamas una semana después de su menstruación, para ver si hay alguna señal de cáncer.

Así lo recomienda el Dr. José Valentín Guzmán, cirujano y oncólogo, quien participa en el Simposio Nacional de Cirugía que concluye hoy en esta capital con interesantes temas tratados sobre el cáncer.

El Dr. Guzmán dijo que el tema del cáncer —una enfermedad tan antigua como la misma

—Favor pase a la página 13.

## Gobierno Reactiva Comisión Evaluadora Daños de Sismo

Para agilizar la demolición de los edificios dañados por el terremoto que aún están en pie y evitar que se repita una tragedia como la ocurrida en el edificio Rubén Darío en 1986, el Gobierno ha reactivado la Comisión Técnica de Evaluación de Daños.

La comisión, integrada por delegados de

Obras Públicas, Asociación de Ingenieros y Arquitectos (ASIA) y Cámara Salvadoreña de la Construcción (CASALCO) dará plazos a los dueños de edificios que fueron leve o seriamente dañados por el sismo para que realicen los trámites de de-

—Favor pase a la página 19.

## Ejército no Reconoce Falsa Tregua de los Terroristas

La Fuerza Armada, cuando continúa sus operaciones contra el terrorismo, “no está violando ninguna tregua, falsamente decretada por los terroristas del FMLN-FDR, sino que está cumpliendo con su deber constitucional”, declaró el Ministro de Defensa, general Rafael Humberto Laríos.

El Ministro convocó a una conferencia en su despacho para responder a las interrogantes que los periodistas pudieran formularse sobre diversos aspectos de la vida nacional.

Al referirse a los acuerdos de Tela, surgidos de la reunión de presidentes del Centro América, Laríos dijo que el Ejército se somete a las

decisiones políticas del gobierno, aun cuando comprende que su misión constitucional es la de velar por la seguridad y tranquilidad de los salvadoreños en general.

Dijo que se le han dado todas las facilidades a los miembros de la delegación de las Naciones Unidas-OEA, que estuvo en El Salvador visitando los diversos sitios fronterizos que deben ser controlados para evitar la movillización de armas para los delincuentes que provocan la destrucción de la economía nacional.

Reiteró que el Ejército continúa sus operaciones de protección a la

—Favor pase a la página 23.



**EXIGIRAN DEMOLICION EDIFICIOS.** La Comisión Evaluadora de Daños del Terremoto de 1986 exigirá que los edificios y locales dañados sean demolidos. Izq. a derecha: Ings. Luis Barahona, José Raúl Castañeda, Viceministro del MOP; Mauricio Stübig, Ministro; Arq. Roberto Paredes, Viceministro de Urbanismo y Arq. Carlos Rosales.